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征中超，东亚不差钱不缺人
提保级？徐教练就别干了！
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在全 运 会 为 上 海 做 出 贡 献 的 徐 根
宝，在冲超成功后也得到了官方承诺的
支持。在市领导承诺财政拨出专项资金，
给包括东亚俱乐部在内的上海球队“ 以
奖代补”后，市体育局也积极帮忙，给他
寻找冠名商。

在近日结束的全国体育局长会议上，
副局长肖天就提倡过这种做法，他说：“ 中
国特色的三大球发展道路，首先是要确定
政府的主导地位。利用原有体制的优势，
进一步完善，同时广泛吸引社会资源和市
场经济的一些成功做法，来改变三大球的
面貌。”

东亚俱乐部原本的中甲冠名商，是3
年3000万元的合同，这样的费用，在如今

最穷俱乐部投入都以亿计的中超，根本没
法生存。所以，在市领导考察了根宝基地
后，也提出了多个支持的措施，包括了财
政上的支持，以及让市体育局负责协助找
新冠名商。

最终，一直支持上海市各类体育赛事
和活动、与市体育局有着良好合作关系的
上海国际港务集团股份有限公司牵手了
东亚俱乐部。公司董事长陈戌源自豪地
说，他们企业“ 是中国第一家上市港务集
团公司，也是世界上最大的港务集团公司
之一”，完全能够代表上海的形象，“ 钱对
我们来说不是问题，去年我们的纯入账就
有46.7亿元。”

据了解，冠名商的权益将体现在球

队和主场冠名、球衣和球场广告上，对于
根宝基地和东亚俱乐部的股本结构，将
没有什么影响。虽然签约仪式上双方没
有透露赞助金额，但各消息源都证明是
在4000万左右。此外，还将有新的企业进
来，赞助总体规模将不低于7000万元的

“ 起步价”。
当然，即使前后有总共7000万元的赞

助进来，对中超球队来说，这笔钱仍不算
宽裕。不过，上海市体育局局长李毓毅就
信心十足地说：“ 今天，上港集团给根宝纯
金徽章，希望根宝和球队像它一样真金不
怕火炼。我也要说，根宝5年联赛打磨，东
亚最终冲超成功，这种模式得到了各界的
肯定，他已经是个金字招牌！”

2012 刘翔还是最热
本报讯 记者 张楠 昨天，国内使用

率第一的某网站微博发布了“ 2012微博热
词体育名人榜”。50名体育巨头入围了这
份榜单，他们是2012年中国网友最关注的
体育人士。排名第一的仍是刘翔，他在伦
敦奥运会上的受伤一度引发微博瘫痪，维
护他的粉丝和抨击他的人们在网上爆发
论战。之后，刘翔远赴美国疗伤，但距离不
能阻隔人们对他的关注。

纵览前十名榜单，篮球明星、足球巨
人和奥运英雄三分天下。科比排名第二，
林书豪排名第四，詹姆斯排名第七，已经
变身上海男篮老板的姚明排名第八，保持
着很高的曝光率。在中国球迷的眼中，C罗
的受关注程度要高于进球如麻的梅西，C
罗排名第六，而梅西仅列第十。在奥运英
雄中，除去刘翔，话题人物孙杨排名第三，
林丹排名第五，叶诗文排名第九。

在2011年风光无限的李娜，2012年在
网友关注度中排在第11位。最近在CBA终
于求得一胜的麦蒂排名第22位，最近在各
项国际年度评奖中备受好评的菲尔普斯
和博尔特，前者在中国网友眼中只排名第
30位，博尔特也只列在第34位。年末举行
世纪婚礼的郭晶晶，则排名第31位。

上海申花共有4位相关人士入围，分别
是第19位的德罗巴、第40位的徐亮、第42位
的阿内尔卡和第43位的朱骏。身陷囹圄的
谢亚龙和阿姆斯特朗也入围了这份榜单。

林丹为盖德“ 送行”
本报讯 记者 张楠 昨天凌晨，36岁

的羽毛球名将盖德举办退役赛，他的对手
正是同为“ 四大天王”的林丹。为了给盖
德送行，林丹的圣诞节都是在丹麦过的。
经过3局鏖战，盖德以20比22、21比16、21
比14击败林丹，为自己的职业生涯画上了
圆满的句号。林丹动情地说：“ 从我出道
的第一场和盖德的比赛，到现在的最后一
场比赛，每一场我都会非常怀念。”

盖德家宴圣诞大餐
几天前，林丹就来到丹麦，度过了一

个充满北欧风情的圣诞节，“ 昨晚很开心
在盖德家里过圣诞节，享受了丹麦大餐，
还收到盖德的自传。”

昨天，林丹在盖德的退役表演赛中卖
力出战。林丹出场时，他赢得了丹麦观众
的阵阵喝彩，林丹的球衣胸前绣着醒目的

“ 17”，代表他取得的17个世界冠军。
当盖德即将拿下比赛，全场观众起立

为他欢呼，并戴上了工作人员给每个观众
发的盖德脸谱，场面非常壮观。赢得比赛
后，盖德与林丹、教练、家人一一拥抱，观
众们用长时间的鼓掌来表达对这位36岁

“ 常青树”的依依不舍。
盖德的职业生涯长达16年，挑战过4

代中国国手。曾写下连续62周世界排名第
一的神话，还创造了9次出战汤姆斯杯的
纪录，5次夺得欧锦赛男单冠军。尽管盖德
从未获得过任何一个奥运会、世锦赛和汤
姆斯杯的冠军，但他仍旧与林丹、李宗伟、
陶菲克并称为“ 四大天王”，受到对手和
球迷的尊敬。

林丹遗憾对手离开
林丹出道的时候，盖德就是他的主要

竞争对手，两人缠斗了将近10年，如今林
丹也已经29岁。目送老对手退役，林丹感
慨万千：“ 当你发现原来陪伴你成长的这
些前辈和对手一一离开这个赛场，确实有
些遗憾。”

打完退役赛，林丹说，“ 其实我的心
情非常复杂。因为我不知道用什么样的状
态来和即将要离开赛场的伟大球员进行
比赛。希望今天我们两个人都非常享受这
个比赛。从我出道的第一场和盖德的比
赛，到现在的最后一场比赛，每一场我都
会非常怀念。我觉得这对我来讲是非常珍
贵的回忆！”

林丹向盖德致敬，“ 从小我只喜欢两
个人的比赛，一个是盖德，一个是中国的
孙俊。我觉得盖德影响了我很多，也让我
更加迷恋这项运动，他毫无疑问是欧洲最
伟大的羽毛球运动员。”

冲超成功后，
徐根宝的俱乐部资
金缺口问题正在解
决。昨天，由上海市
体育局协助找来的
冠名商和徐根宝举
行签约仪式，上海
东亚足球俱乐部将
以上海上港集团队
的 名 号 征 战 新 赛
季。这笔各方渠道
都证实达4000万元
的冠名费，也让根
宝暂缓燃眉之急：

“ 一月份我会去巴
萨，他们会给我配
外援，我们的新赛
季目标没变。”

本报记者 陈宏

战中超资金短缺？ 有贡献，受到市里大支持

赞助逐步到位，徐根宝心里也踏实了
许多，除了他一手带出来的青年军，他和
巴塞罗那良好的互动，也将让他能用有限
的资金，拥有相对最实用的外援。

“ 老实说，今年到目前为止，球队我还
没有组织好，内援方面，我们会引进一些
年轻球员，而外援也在运作之中，包括我
一月份将到巴塞罗那俱乐部去，” 徐根宝

昨天告诉记者，“ 他们今年让我把球队比
赛的录像带寄过去了，看了全年的比赛
后，根据我们场上的问题，给我们配人。目
前，我们大概会在中卫、后腰、前锋等位置
上要人。”

除了内外援，根宝要做的，还有将现
有资源利用好。教练组请来了申花教练奚
志康帮忙带训，球员里根宝也在亲自做工

作：“ 我们的这些年轻球员是第一次到中
超，我昨天跟他们说了，既要重视中超，它
跟中甲不一样，但也不要惧怕中超。因
为这是更好的平台，是锻炼我们、提高
我们能力的最好平台。我说，能力提高
了就能取得好成绩，这是我的思路。我
希望我们的年轻队员，不要紧张，要利
用好这个平台。”

人员配备不够？ 根宝：巴萨将给我们配外援

钱进来了，人也正在谈，但在恒大动
辄几个亿砸下去的中超，徐根宝还有当年
的豪情提高目标吗？他昨天笑着说：“ 我们
的目标是三年目标，最终目标是争冠军！
提保级，那不是徐教练的风格！”

在市领导前往根宝基地考察时，根宝
就正式表态，三年目标是“ 631”。也就是
中超第一年争取前六，第二年争取前三，
最后一年争冠军。而市领导也在考察中提
出了长远规划，希望徐根宝能有和上海匹
配的成绩出来。

不过，徐根宝的这个目标，让不少球
迷、包括力挺他的球迷，也颇有疑虑，真能
做到吗？他昨天笑着说：“ 尽管困难重重，
但人总是要有更高目标的。如果徐教练提
保级，就别干了！既然当着韩正书记的面
提出来了，那就不能变，我也认为，我们的
成绩，要跟我们大城市的形象相匹配！”

在敲定了冠名商后，上海上港集团
队将在2013年1月13日前往西班牙拉练，
届时，徐根宝还会再好好合计合计新赛
季的未来。

三年后争冠？ 提保级不是徐教练的风格
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